



## Fünftes Kapitel.

### Das obere Portal.

Der Schwarzkünstler war nicht allein. Eine hohe Gestalt, die vom Kopf bis Fuß verhüllt war, schlüpfte hinter ihm in das Gemach und blieb an der Thüre stehen, während der Astrolog die Kiegel vorschob. Dem Anscheine nach hatten sich die beiden erst an der Schwelle getroffen, denn der Fremde, nachdem er einen flüchtigen Blick auf die phantastische Unordnung des Zimmers geworfen hatte, sagte mit heiserer Stimme: „Ihr kennt mich nicht?“

„O doch, Herr von Bidoche!“ antwortete der Schwarzkünstler, seinen Hut abnehmend.

„Habt Ihr gewußt, daß ich Euch folgte?“

„Gewiß, ich ging schnurgerade zum Haus, um Euch den Weg zu weisen.“